

GOLDBECK GmbH

Ummelner Straße 4-6
33649 Bielefeld
Tel.: +49 521 9488-1187

presse@goldbeck.de
www.goldbeck.de



23. Juli 2024

Pressemitteilung

Passend zum Schulstart: Montessorischule in Unterschleißheim fertiggestellt

Der Bau der Montessorischule Clara Grunwald in Unterschleißheim ist nicht nur pünktlich zum neuen Schuljahr, sondern sogar fast zwei Monate früher als geplant abgeschlossen. Am 19. Juli 2024 fand die offizielle Übergabe an den Bauherrn sowie die Einweihungsfeier mit anschließendem Schulfest statt.

München, 23. Juli 2024. Die Montessorischule Clara Grunwald in Unterschleißheim ist rechtzeitig zum neuen Schuljahr bezugsbereit. Nach dem Baustart im Juli 2023 konnte das Bau- und Dienstleistungsunternehmen Goldbeck dank seiner systematisierten Bauweise das Projekt innerhalb eines Jahres realisieren. Ein Neubau war nötig geworden, da das vorherige Gebäude nicht genügend Kapazität für alle Schülerinnen und Schüler bot.

Auf dem insgesamt 10.000 Quadratmeter großen Gelände werden zukünftig bis zu 200 Kinder der Jahrgangsstufen eins bis zehn Platz zum Lernen und Spielen haben. Das Schulgebäude besteht aus zwei Geschossen und beinhaltet neben klassischen Lernräumen auch einen Raum für naturwissenschaftliche Fächer sowie eine Mensa für die Mittagsbetreuung der Schülerinnen und Schüler und eine Aula. Falls der Platz in Zukunft knapp werden sollte, ist ein Anbau durch die elementierte Bauweise mit System problemlos möglich.

Goldbeck produziert wesentliche Bauteile für das Gebäude selbst und montiert sie anschließend passgenau auf der Baustelle. Diese Bauweise hat mehrere Vorteile. Zum einen gewährleistet das Unternehmen so eine Kosten- und Terminalsicherheit und zum anderen werden Ressourcen eingespart.

Nachhaltigkeit spielte bei dem Projekt eine wichtige Rolle. Ein begrüntes Dach verbessert das Mikroklima und ein ausgereiftes Wasser-Haushalt-Konzept ermöglicht die Versickerung des Regenwassers im Boden. Die Erweiterung der Grünflächen um das Gebäude ist nicht nur optisch ansprechend, sondern trägt auch positiv zum Klimaschutz bei. Weitere Maßnahmen umfassen eine Fernwärme-Versorgung und die Option zur Installation einer Photovoltaikanlage.

Cinderella Weiß, Mitglied des Vorstands der Montessorischule, zeigte sich begeistert von der Zusammenarbeit. „Goldbeck war ein sehr verlässlicher Partner und hat sich um alle Angelegenheiten hervorragend gekümmert“. Richard Greß, Leiter der Niederlassung Büro- und Wohngebäude München, fügte hinzu: „Die erfolgreiche und termingerechte Fertigstellung dieses Projekts zeigt die Stärke unserer Bauweise und die hervorragende Zusammenarbeit aller Beteiligten.“



Bildbeschreibung: Der Neubau der Montessori-Schule ist fertiggestellt.

Bild Copyright: Goldbeck



Bildbeschreibung: Übergabe des symbolischen Schlüssels zur Einweihung. (v.l.n.r. Richard Greß Leiter der Niederlassung Büro- und Wohngebäude München und Cinderella Weiß, Vorstandsmitglied der Montessorischule)

Bild Copyright: Goldbeck



Bildbeschreibung: Goldbeck überreichte zur offiziellen Einweihung einen Scheck an den Montessori Unterschleißheim e.V. (v.l.n.r. Richard Greß Leiter der Niederlassung Büro- und Wohngebäude München und Cinderella Weiß, Vorstandsmitglied der Montessorischule)

Bild Copyright: Goldbeck



Bildbeschreibung: Einweihungsfeier mit anschließendem Schulfest bei herrlichem Sommerwetter.

Bild Copyright: Goldbeck

Über Goldbeck

Goldbeck realisiert zukunftsweisende Immobilien in Europa. Das Unternehmen versteht Gebäude als Produkte und bietet seinen Kunden alle Leistungen aus einer Hand: vom Design über den Bau bis zu Serviceleistungen während des Betriebs. Mit dem Anspruch „building excellence“ verwirklicht das Familienunternehmen Immobilien wirtschaftlich, schnell und nachhaltig bei passgenauer Funktionalität.

Goldbeck ist Partner für die mittelständische Wirtschaft und Großunternehmen, Investoren, Projektentwickler sowie öffentliche Auftraggeber. Zum Leistungsangebot gehören Logistik- und Industriehallen, Büro- und Schulgebäude, Parkhäuser und Wohngebäude. Bauen im Bestand sowie gebäudenaher Serviceleistungen vervollständigen das Spektrum. Das Unternehmen realisierte im Geschäftsjahr 2022/23 573 Projekte bei einer Gesamtleistung von 6,7 Mrd. Euro. Aktuell beschäftigt Goldbeck mehr als 12.000 Mitarbeitende an über 100 Standorten in ganz Europa.

Weitere Informationen finden Sie unter www.goldbeck.de.